

International Media

SELASA 26 OKTOBER 2021

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PRESIDEN LANTIK 17 DUBES LBBP RI

Presiden Joko Widodo melantik 17 Dubes LBBP RI untuk sejumlah negara sahabat, di Istana Negara, Jakarta, Senin (25/10). Pengangkatan para Dubes LBBP RI ini berdasarkan Keppres No 127/P Tahun 2021 yang ditetapkan di Jakarta pada tanggal 22 Oktober 2021.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Hakikat terpenting dari pendidikan adalah mewariskan cinta kasih dan hati yang penuh rasa syukur dari satu generasi ke generasi berikutnya.
(Master Cheng Yen)

intiland

PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN
100% PURE
KOPITIAM
100% PURE
Jakarta: TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Buah Pluit, AEON, Kemchick Kemang, Grand Lucky, Market City PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung, Borma Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart
For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

PCR Syarat Naik Pesawat Ramai Dikritik, Luhut: Ini untuk Imbangi Relaksasi Aktivitas

Luhut Panjaitan meminta masyarakat tidak euforia dengan pelonggaran-pelonggaran yang diberlakukan di berbagai sektor.

JAKARTA (IM) - Kebijakan pemerintah yang mewajibkan hasil tes PCR negatif sebagai syarat dokumen perjalanan dengan pesawat di wilayah PPKM Level 3-4, banyak mendapat kritik dari

berbagai pihak. Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi (Menko Marves) Luhut Binsar Pandjaitan mengatakan, kebijakan wajib PCR negatif untuk naik pesawat

diberlakukan untuk menyeimbangi relaksasi terhadap aktivitas masyarakat, terutama dalam sektor pariwisata.

"Dan perlu dipahami bahwa kebijakan PCR ini diberlakukan karena kami melihat risiko penyebaran yang semakin meningkat, karena mobilitas penduduk yang meningkat pesat dalam beberapa minggu terakhir," kata Luhut dalam konferensi pers secara virtual melalui kanal YouTube Sekretariat Presiden, Senin (25/10).

Luhut lebih lanjut mengatakan, Indonesia harus belajar dari banyak negara yang melakukan relaksasi terhadap aktivitas masyarakat, kemudian kasus Covid-19 meningkat meskipun cakupan vaksinasi tinggi.

Sebab itu, ia meminta masyarakat tidak euforia dengan pelonggaran-pelonggaran yang diberlakukan di berbagai sektor. "Jadi saya mohon kita bertalenta menghadapi ini, jadi jangan kita emosional. Apa yang

kami lakukan ini, saya bertanggung jawab dengan ini dan kalau ada yang belum jelas dengan masyarakat, sangat siap memberikan penjelasan," ujarnya.

Sebelumnya diberitakan, Epidemiolog dari Griffith University, Dicky Budiman mengatakan, syarat tes RT PCR sebenarnya tidak bersifat mendesak (urgent) untuk diterapkan bagi penumpang pesawat terbang. Hal ini mengingat

► Bersambung ke hal 11

TERSERET HINGGA 15 METER

Bus Transjakarta Tabrakan Beruntun, 37 Korban Luka-luka dan Dua Tewas

JAKARTA (IM) - Dua bus Transjakarta mengalami kecelakaan beruntun di Jalan MT Haryono dekat dengan Exit Tol Cawang pada Senin (25/10) pagi. Skibat kecelakaan tersebut, 37 penumpang bus luka-luka dan dua orang meninggal dunia.

Dirlantas Polda Metro Jaya, Kombes Sambodo Purnomo Yogo menuturkannya saat ini pihaknya tengah menyelidiki penyebab terjadinya insiden tersebut. Namun dugaan sementara, kecelakaan tersebut terjadi sopir bus Transjakarta yang menabrak dari belakang tidak melakukan pengereman.

"Kita masih selidiki tetapi memang kalau kita lihat tidak ada upaya pengereman dari kenda-

raan belakang yang menabrak kendaraan di depannya," kata Sambodo kepada wartawan, Senin (25/10).

Sambodo menduga bus Transjakarta yang menabrak dari belakang dalam kecepatan tinggi. Sebab, posisi akhir kecelakaan, bus Transjakarta yang ditabrak terdorong hingga sejauh sekira 15 meter dari Halte Cawang Ciliwung.

"Kalau kita lihat posisi akhir kendaraan ini cukup jauh majunya ada kurang lebih 15 meter dari posisi kendaraan yang harusnya berhenti, jadi kan terdorongnya dengan kecepatan cukup tinggi," terangnya.

► Bersambung ke hal 11

Baru Tahap Uji Coba, Dua Kereta LRT Jabodetabek Cawang-Cibubur Bertabrakan

JAKARTA (IM) - Dua kereta Lintas Rel Terpadu (LRT) atau light rail transit Jabodetabek rute Cawang-Cibubur tabrakan pada Senin (25/10). Kejadiannya

terjadi di atas ruas Tol Jagorawi KM 12/600, Cipayung, Jakarta Timur.

Berdasarkan pantauan di lokasi, terlihat gerbong depan

antara dua kereta saling bertemu. Salah satu gerbong menghimpit gerbong lainnya.

► Bersambung ke hal 11

46 Ton Ikan Dori dan Cumi Dicuri, Perusahaan Rugi Rp3,6 Miliar

JAKARTA (IM) - Seorang pegawai tertangkap menggelapkan cumi dan ikan dori seberat total 46 ton dari gudang milik PT SIF di Muara Angke, Pluit, Penjaja-

ngan, Jakarta Utara. Tersangka berinisial HR dan menjabat sebagai supervisor di perusahaan itu.

Wakapolres Pelabuhan Tanjung Priok, Kompol Yunita Natal-

ia Rungkat mengatakan, kerugian perusahaan akibat kasus itu mencapai Rp 3,6 miliar.

► Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

Bertambah 460 Kasus Baru Positif, Penyebaran Terbanyak di Jakarta

JAKARTA (IM) - Berdasarkan data yang dibagikan Satuan Tugas Penanganan Covid-19, Senin (25/10), tercatat 460 kasus baru positif Covid-19. Data tersebut dihitung hingga pukul 12.00 WIB pada Senin sore.

Dengan demikian secara akumulatif ada 4.240.479 kasus positif Covid-19 di Indonesia hingga saat ini. Berdasarkan data tersebut, kasus baru positif Covid-19 tersebar di 31 provinsi. Kemudian, tercatat tiga provinsi yang tidak mengalami penambahan kasus baru Covid-19 yaitu

Bengkulu, Sulawesi Barat dan Papua Barat.

Kemudian, terdapat lima provinsi dengan penambahan kasus baru tertinggi. Kelima provinsi itu yakni DKI Jakarta (82 kasus baru), Jawa Barat (68 kasus baru), Jawa Tengah (44 kasus baru), Jawa Timur (35 kasus baru) dan Kalimantan Utara (26 kasus baru).

Sejak Minggu (24/10) hingga Senin (25/10), pemerintah telah memeriksa sebanyak 215.822 spesimen terkait Covid-19. Jumlah itu didapatkan

► Bersambung ke hal 11



BARESKRIM UNGKAP KASUS PINJAMAN ONLINE

Direktur Tipideksus Polri Brigjen Pol Helmy Santika (kanan) didampingi Karo Penmas Divisi Humas Polri Brigjen Pol Rusdi Hartono (kiri) memberikan keterangan pada wartawan saat rilis kasus pinjaman online ilegal di Bareskrim Mabes Polri, Jakarta, Senin (25/10). Direktorat Tindak Pidana Ekonomi Khusus (Dittipideksus) Bareskrim Polri mengamankan Rp20,4 miliar dari rekening bank atas nama Koperasi Simpan Pinjam (KSP) Solusi Andalan Bersama dan menangkap pelaku berkewarganegaraan asing yang berperan sebagai pemodal dan fasilitator untuk membiayai pinjaman online tersebut, serta mengamankan tiga tersangka berinisial JS, DN dan SR yang memiliki peran berbeda di Koperasi Simpan Pinjam (KSP) Solusi Andalan Bersama.

ASALTAU!

Mulai 26 Oktober, Pesan Tiket Kereta Api Jarak Jauh Pakai NIK

TERHITUNG mulai Selasa (26/10), pemesanan tiket kereta api jarak jauh untuk keberangkatan dari Stasiun Gambir, Pasar Senen, Bekasi, Cikampek, dan Karawang, wajib menggunakan Nomor Induk Kependudukan (NIK). Ketentuan ini berlaku bagi penumpang dewasa maupun anak-anak.

Sementara itu, Warga Negara Asing (WNA) wajib menggunakan nomor identitas yang ada pada paspor. Sebelumnya, aturan wajib NIK ini juga sudah mulai diterapkan pada pemesanan dan pembelian tiket KA Lokal mulai tanggal 31 Agustus 2021.

"Bagi pelanggan yang sudah terdaftar pada program membership KAI Access serta pelanggan yang memiliki hak tarif reduksi namun data nomor identitas masih belum menggunakan NIK, maka pelanggan tersebut diminta untuk segera melakukan update data agar proses verifikasi berjalan lancar," ujar Kepala Humas PT KAI Daop I, Eva Chairunisa,

► Bersambung ke hal 11

Tak Tahan Hidup dengan Istri, Pria Ini Minta Dipenjara Polisi

SEORANG pria di Italia meminta dibebaskan ke penjara, hanya karena sudah tak tahan lagi hidup bersama istrinya di rumah.

Pria itu berstatus tahanan rumah, dan pada Minggu (24/10), polisi berkata dia datang ke kantor polisi untuk meminta dipenjara. Orang tersebut adalah warga negara Albania berusia 30 tahun yang tinggal di Guidonia Montecelio, luar Roma.

Menurut keterangan polisi Carabinieri dari Tivoli, pria itu "tidak tahan lagi hidup bersama secara paksa dengan istrinya."

"Dengan situasinya, dia lebih memilih untuk melarikan diri, secara spontan mengajukan dirinya ke Carabinieri untuk meminta menjalani hukumannya di balik jeruji besi," tulis keterangan polisi yang dikutip AFP.

Pria itu memang berstatus tahanan rumah karena kejahatan narkoba selama beberapa bulan terakhir, dan masih tersisa beberapa tahun lagi dari masa hukumannya ujar, Kapten Francesco Giacomo Ferrante dari Tivoli

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.235,00	14.060,00
SGD	10.754,00	10.454,00
AUD	10.742,00	10.542,00
EUR	16.709,00	16.464,00
HKD	1.869,00	1.779,00
GBP	19.733,00	19.478,00

Senin 25 Oktober 2021 16.45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>